



Noticia aparecida en La Vanguardia el viernes, 12 de Junio del 2009

Nueva Norma AICAN para la gestión experta de empresas SGE 900: 2009

José Luis Contreras

Director General de Best Business Service

Asólo dos semanas de su nacimiento, la nueva norma AICAN se está convirtiendo en una de las normas con mayor aceptación por parte de empresas, consultorías, proveedores tecnológicos, asociaciones empresariales y administraciones. Tres son las causas principales de este éxito: su proceso, que ha necesitado de más de 34.000 horas de expertos en diferentes disciplinas; su rigor académico, más de 3.000 alumnos de MBA ya utilizan su metodología; su practicidad para las empresas, cerca del millar de personas están utilizando en el día a día de sus organizaciones los principios y metodologías de la Norma.

Cuatro son las aportaciones de la Norma que más sorprenden:

Mayor productividad de las empresas

Si bien es cierto que las empresas españolas han conseguido en muy poco tiempo situarse en el cuarto puesto a nivel mundial en el número de certificaciones de sistemas de Gestión de Calidad ISO 9000, y el tercero en sistemas de gestión Medioambiental ISO 14000, también lo es que este alto esfuerzo realizado por las empresas, administraciones y consultorías, no se ha visto reflejado en los resultados, donde la productividad española por hora trabajada es un 24% menor que la de Estados Unidos y un 12% menor que la de la Eurozona. La Norma AICAN contesta de forma magistral a la urgente necesidad de responder al cómo aplicar las normas de forma integrada con las leyes económicas y al modelo Universal de Gestión, consiguiendo alcanzar los objetivos en la implementación de las diferentes Normas con los mínimos recursos y máximos resultados.

Disminución de cargas administrativas y normativas

En la consulta realizada por la Comisión Europea, sobre los retos a los que se enfrenta la pyme, en primer lugar

y de forma destacada, aparecen las cargas administrativas y normativas. Algunos estudios realizados en nuestro país sitúan éstos entre 6.000 a 30.000 euros al año. Estos datos alcanzan mayor relieve si tenemos en cuenta que una reducción de un 25% de las cargas administrativas se traduciría en un incremento de un 1,5% del PIB europeo, equivalente a más de 150.000 mil millones de euros, y que el 10% de las empresas unipersonales contratarían personal si las cargas burocráticas no fueran tan pesadas, lo que se traduciría en 1,5 millones de nuevos puestos de trabajo (Comisión Europea). En nuestro país la presión reguladora es alrededor de un 60% superior a la media europea con unas 20.800 leyes.

El resultado conseguido por la Norma, en hacer transparente el cumplimiento de las principales normativas, es realmente sorprendente, alcanzando hasta un 80% de ahorro.

Mejor utilización de los recursos públicos

En la situación actual existe una gran preocupación de las administraciones Europeas, estatales, autonómicas y locales de sacar el mayor partido del dinero de los contribuyentes en las ayudas a las pymes, eliminar obstáculos que dificultan su crecimiento, así como la corrección de fallos que las frenan. La Norma AICAN ayuda a las administraciones a cumplir este propósito evitando incompatibilidades entre ayudas y obligaciones.

Creación de una red abierta de intercambio de conocimientos

Conseguir resultados tan espectaculares como los obtenidos por la Norma AICAN requiere el conocimiento e integración de múltiples disciplinas, razón por la que la cualificación de consultores y validación de sistemas en la Norma es un factor de vital importancia, con el objetivo de garantizar una oferta de servicios altamente cualificada. Para facilitar las consultas Best Business Service ha puesto en marcha el teléfono 902 11 45 07. ●

